

Réponse à l'énigme du mardi 15 et mercredi 16 juillet 2025

Le texte décodé :

Il faut que tu donnes aux Matelots la réponse à la question suivante. Combien d'animaux marins meurent chaque année parce qu'ils avalent des sacs ou autres déchets en plastique. Environ mille, cinquante mille, trois cent mille, un million, cinq millions, plus de dix millions ?

La correspondance des lettres ↷

A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M
B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M	N

N	O	P	Q	R	S	T	U	V	W	X	Y	Z
O	P	Q	R	S	T	U	V	W	X	Y	Z	A

La réponse est 1 million ! Les sacs plastiques ou autres objets en plastique, abandonnés en mer ou en bordure de mer tuent des poissons, des tortues et des oiseaux marins qui se prennent dedans ou les avalent, les confondant avec une proie. Les tortues sont particulièrement touchées. Leur vue n'étant pas très bonne, elles confondent facilement les sacs avec des méduses. Dans leur estomac, les sacs vont provoquer un blocage de la digestion et la mort.

